



Síntesis de medios

14 de agosto de 2023

Primeras Planas

Da IMSS 1,100 mdp a empresa fantasma
Violencia azota a Pueblos Mágicos de Zacatecas
Adelantara la UNAM relevo en Rectoría
Colosio y Alfaro quieren alianza; Dante y Samuel, aspirante propio
Al alza, matrícula de Universidades para el Bienestar
Morena pone la mira a 15 mil mdp del Poder Judicial para recortárselos
Todos contra el INE, por espectaculares
Combaten suicidios
¡Se busca defensa!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

García Harfuch firme al frente de preferencias

La más reciente encuesta de Enkoll reveló que si hoy fueran las elecciones para jefe del Gobierno de la Ciudad de México, **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana, ganaría la contienda como posible abanderado de Morena, PT y PVEM, con 53% de la preferencia efectiva de los votantes. [El Universal](#)

Reglas más estrictas para meter al orden a motociclistas en CDMX

El gobierno de la CDMX alista reformas al Reglamento de Tránsito. Por su parte, el subsecretario de Control de Tránsito de la SSC, **Francisco Moreno Montaño**, informó que como resultado del reforzamiento del operativo Salvando Vidas, en el primer trimestre de este año se logró reducir en más de 50% las muertes de motociclistas por accidentes viales, en comparación con los últimos tres meses del año anterior. [Diario Imagen](#) / [Ovaciones](#)

Tres colores marcan el ritmo de la CDMX

En la CDMX existe una red de más de 3 mil 600 intersecciones semaforizadas que día y noche les dan el ritmo vial a sus asfaltos. Éstas funcionan con dos distintos subsistemas: el centralizado y el aislado, explicó el **Director General de Ingeniería de Tránsito de la SSC, ingeniero Paulino Ismael Herrera**. [Más Por Más](#)

Xochimilco: denuncian matanza de perritos en el Bosque Nativitas

Un grupo de vecinos de la alcaldía Xochimilco, quienes se encargan del cuidado voluntario de aproximadamente 25 perros que habitan en el Bosque Nativitas, denunciaron la aparición en las últimas semanas de canes desmembrados. Señalaron que estos ataques frecuentes han sido posibles debido a las condiciones de abandono y a la falta de vigilancia que hay en el lugar. La diputada federal del PAN, Wendy González, solicitó a las autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como al alcalde de Xochimilco, poner atención y vigilancia, además criticó el hecho de que recientemente renunciara al cargo de directora de la **Brigada Animal**, Leticia Varela. [La Razón](#)

Son 33 muertos por accidentes

En la CDMX, en el primer trimestre de este año se han registrado 91 personas fallecidas en sitio por hechos de tránsito, de los cuales, 33 corresponde a motociclistas, 32 a peatones, 3 a pasajeros de vehículos motorizados, y 7 a conductores y 5 a ciclistas. De acuerdo con el último reporte trimestral de hechos de tránsito que corresponde a los meses de enero a marzo de 2023 y fue realizado por la Semovi con el apoyo de las **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2023

Recuperan 1,100 cajas de cigarrillos robados

En cuatro operativos y cateos en bodegas de la Ceda, **policías del gabinete de seguridad de los gobiernos Federal y de la CDMX** aseguraron mil 100 cajas de cajetillas de cigarrillos presuntamente robados. Durante las acciones policiacas se logró la detención de cuatro personas relacionadas con estos hechos delictivos, las cuales fueron puestas a disposición del MP y en las próximas horas se determinará su situación jurídica. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

Rescatan a excursionista en el Ajusco

Mediante un dispositivo de búsqueda y técnicas de salvamento paramédicos del **ERUM** y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a un excursionista que resultó lesionado al caer al interior del cráter del Volcán Xitle, localizado en la zona del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#) / [Récord](#)

Explosión de pirotecnia en una iglesia de Santa Fe deja 5 lesionados

Una explosión causada por fuegos pirotécnicos al interior de una de las habitaciones de la Parroquia Asunción de María, en la zona del Pueblo de Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón, dejó el saldo de por lo menos seis personas lesionadas entre ellas dos menores de edad. El responsable de la colocación y traslado de la pirotecnia para la celebración religiosa fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Arrolla conductor a cuatro personas en un tianguis

Cuatro personas resultaron lesionadas, luego de que un vehículo los arrolló en un mercado sobre ruedas en Cuauhtepac Barrio Alto, alcaldía Gustavo A. Madero. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, coordinaron los equipos de emergencia, acordonaron el área y atendieron a las personas lesionadas. El conductor presunto responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Roba moto y lo detienen

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que fue señalado como quien posiblemente robó una motocicleta estacionada en la vía pública. El robo se registró en el cruce de Calzada de Tlalpan y Eje 8 Sur. [Reforma](#)

Cafre no respeta el alto del semáforo y embiste a patrulla

Una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** chocó contra otro vehículo cuando circulaba por el cruce de Rojo Gómez y el Eje 5 Sur Leyes de Reforma, en Iztapalapa. Tras el percance, los agentes que tripulaban la patrulla fueron llevados a un hospital y el conductor fue detenido. [El Gráfico](#)

Muere policía de SSC en accidente carretero

Muere policía de la CDMX, tras ser arrollado en su motocicleta por el chofer de una camioneta que presuntamente conducía bajo las influencias del alcohol, sobre la carretera federal Lechería-Texcoco, a la altura del puente vehicular de Tepexpan, Edomex. El responsable fue detenido. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Un presunto ladrón libra linchamiento

Vecinos de la colonia Campamento 2 de Octubre, en la alcaldía Iztacalco, propinaron brutal golpiza a un presunto asaltante, a quien intentaron linchar, al descubrirlo en los momentos en que cometió un robo con violencia. El presunto ladrón recibió los primeros auxilios de manos de paramédicos de la Cruz Roja y del **ERUM**. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lo remitieron ante las autoridades. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2023

Exigen diputados capitalinos frenar violencia contra transportistas en las carreteras de entrada a CDMX

Empresarios y diputados panistas alzan la voz para exigir a la Guardia Nacional, así como a las **policías locales de la CDMX** y Edomex, reforzar la vigilancia para darle seguridad a los transportistas y las mercancías que mueven en carreteras federales, principalmente, la que va de la ciudad hacia Puebla y Veracruz. [La Prensa](#)

Piden que CDMX pague por robos

La diputada del PAN, Ana Villagrán, presentó una iniciativa ante el Congreso para que las 16 alcaldías implementen programas de reparación de daños de autopartes en caso de que se acredite que se trató de un robo. La legisladora apuntó que es justo ya que dicho delito ha aumentado. [La Razón](#)

Cuajimalpa lanza fase 2 de plan para escoltar a mujeres

La alcaldía Cuajimalpa puso en marcha la segunda parte del programa Acompañamiento seguro. Mujeres de la Policía Auxiliar serán quienes acompañen a las vecinas que lo pidan mediante un mensaje de Whatsapp al número 565296-7489 o mediante un código QR. Estas mujeres policía estarán disponibles las 24 horas del día, y todas ellas están debidamente identificadas y capacitadas para atender necesidades específicas y de sensibilización. Al respecto, el alcalde Adrián Rubalcava recordó que la demarcación es de las más seguras de la CDMX. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#)

Pasión y carácter, clave de gobierno

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón, la tercera demarcación más grande de la CDMX, habló sobre los logros y retos durante su administración, así como de su labor de territorio en la demarcación que lidera. **Sobre el tema de inseguridad, dijo que 74 de cada 100 personas se sentían inseguras.** También señaló la reducción de más de 30% en delitos de alto impacto. [El Heraldo de México](#)

Irregularidades en comercios sobresalen en Miguel Hidalgo

La inseguridad y el olvido impera en Polanco: Colonos y activistas condenan que autoridades en Miguel Hidalgo, no combatan los delitos. La muerte de un empresario fue la gota que derramó el vaso”, admitió un policía a las afueras del bar República, donde ocurrió el problema. Tras lo ocurrido, **un operativo de policías vigila las calles** en Polanco la cuales lucen vacías, contrario a lo esperado un fin de semana. [24 Horas](#)

Sendero seguro en Santa Martha

Con el propósito de acabar con la inseguridad en la colonia Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa, se entregó el “Sendero Camina Libre, Camina Segura. Calzada Ignacio Zaragoza”, en un espacio de 130 mil metros cuadrados recuperados y en el que participó el Programa “Sembrando Parques”. [Más por Más](#)

Columna Altavoz: Sembrar movimiento y alegría / Salvador Guerrero Chiprés

En 2020 al inaugurar la primera etapa del Parque Cuitláhuac, en Iztapalapa, el presidente AMLO, la entonces jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y la alcaldesa Clara Brugada, arrojaron agua alrededor de un arbolito menor a 40 centímetros. Hoy mide un metro cuarenta. El “Chapultepec de Oriente”, en su tercera sección, es presentado a la comunidad en un aniversario más de vida de Brugada, quien junto con **Omar García Harfuch** compete en el uno-dos de quienes mejor están posicionados en la CDMX para encabezar la propuesta de Morena para el 2024. [Basta](#)

Columna DefensorPúblico / El Licenciado Justino

Un ciudadano narra su encuentro con montachoques que lo afectaron y exigieron un pago, el hecho ocurrió sobre la lateral de Periférico. Los conductores que se encuentren con estas bandas deben evitar bajarse del auto y mucho menos darles información, ya que serán amenazados con golpearlos o causarles algún daño en su vehículo. Es importante que llamen de inmediato a su aseguradora y al 911, o bien al 52089898, que es el teléfono de **la SSC de la CDMX**. [Metro](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2023

Policiaco

Linchan a extorsionador en Venustiano Carranza

Comerciantes de la colonia Jamaica intentaron linchar a un extorsionador en calle Guillermo Prieto, en la alcaldía Venustiano Carranza. Los vendedores señalaron que desde hace 3 meses el sujeto les exigía diferentes cantidades de dinero a los vendedores para no hacerles daño, por lo que se unieron. [Basta](#)

Acribillan a un comerciante a domicilio

Tras terminar su jornada laboral en un puesto semifijo de micheladas, un hombre fue asesinado a balazos sobre calle Moctezuma, colonia Pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. No se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Lo picaron con la cola

Un trabajador de la Ceda, en la alcaldía Iztapalapa, fue picado por un alacrán cuando se encontraba moviendo algunas cajas de frutas. **Policías Auxiliares** y personal de Protección Civil de la alcaldía ayudaron al herido para ser trasladado a un hospital. [El Gráfico](#)

Ambulancia manda a "dormir" al hospital a motociclista

Se registró el choque de una ambulancia y una motocicleta en el cruce de Patriotismo y Viaducto Miguel Alemán, alcaldía Benito Juárez. De acuerdo con testigos, la unidad médica circulaba a toda velocidad, al parecer por un llamado de emergencia, por lo que no pudo esquivar al biker y lo aventó contra una tienda de colchones. El lesionado fue trasladado a un hospital cercano. La zona quedó a resguardo de **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Hallan muerto en parque

Vecinos de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, hallaron el cadáver de un hombre en aparente situación de calle, en un parque recreativo. Al sitio arribaron paramédicos quienes certificaron el deceso por causa natural, la zona fue resguardada por elementos de seguridad. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna Al Mando: Día internacional de las Juventudes / Jaime Núñez

En el marco del Día Internacional de las Juventudes, la asociación Reinserta, que coordinan Saskia Niño de Rivera, y Mercedes Castañeda, dieron a conocer que la edad promedio de involucramiento al crimen organizado en México es de 12 a 15 años. Otros datos son que 48.4% adolescentes en internamiento tienen o tuvieron a un familiar privado de libertad; nueve de cada 10 **personas privadas de la libertad** estuvieron involucradas por primera vez en alguna actividad delictiva antes de cumplir seis años; más de 30 mil niñas, niños y adolescentes han sido reclutados a las filas de la delincuencia organizada, datos de Redim. [El Herald de México](#)

Justicia

Más se atreven a denunciar violación

Datos de la FGJ revelan que las denuncias por violación equiparada se han incrementado en 15% en el primer semestre de 2023, comparado con el mismo periodo de un año antes. A través de la coordinación que se realiza en el Gabinete de Seguridad del GCDMX, con instituciones y organizaciones no gubernamentales, se han desplegado campañas y herramientas para fomentar la denuncia de delitos. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

14 de agosto de 2023

Hallan sepultada a mujer en patio de casa de Coyoacán

Agentes de la FGJ encontraron el cadáver de una mujer sepultado en el patio de una vivienda ubicada en calle Amatl, de la colonia Santo Domingo, la alcaldía Coyoacán, La víctima se encontraba dentro de un tambo y presentaba aparentes signos de violencia. [El Universal](#) / [Diario de México](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Rescatan a excursionista en el Ajusco

